

Alhamdulillah, Wabup Jeneponto Beserta Rombongan Sudah Tiba di Kabupaten Selayar dengan Selamat

Syamsir, HR - JENEPONTO.INDONESIASATU.ID

Dec 28, 2022 - 21:17



Wakil Bupati Jeneponto H. Paris Yasir, SE.,MM beserta rombongan sudah tiba di Kabupaten Selayar dengan selamat/Syamsir.

JENEPONTO - Wakil Bupati Jeneponto H. Paris Yasir didampingi Kadis Perhubungan Aspa Mudji dan beberapa pejabat BPBD Jeneponto, Tim TRC

serta Kepala Desa Bungeng Nurul Magfirah, sudah tiba di Kabupaten Selayar, Sulawesi Selatan dalam keadaan selamat pada Rabu (28/12/2022).

Rombongan diterima langsung dan disambut hangat oleh Wakil Bupati Kabupaten Selayar H. Saiful Arif di kediamannya.



Diberitakan sebelumnya, Wakil Bupati Jeneponto Paris Yasir beserta rombongan sudah menjadwalkan pada Selasa kemarin namun faktor cuaca ekstrim sehingga tertunda.

"Alhamdulillah, malam ini kita sudah tiba di Selayar dan diterima langsung oleh Wakil Bupati Selayar H. Saiful Arif," ucap Paris.

Paris menjelaskan, tujuannya ke Kabupaten Selayar beserta rombongan, selain mengerahkan bantuan kemanusiaan kepada korban tenggelam yang saat ini masih ada berlabuh di Kabupaten Selayar, dia bersama tim evakuasi juga mengunjungi lokasi pencarian meski ditengah kondisi alam yang belum stabil.

Kata Paris bahwa hingga saat ini pukul 17.00 Wita, Tim evakuasi gabungan Pemda Jeneponto dan Selayar masih melakukan pencarian.

Hanya saja kata Ketua DPD Partai NasDem Jeneponto itu, Tim evakuasi terkendala dengan kencangnya angin dan besarnya ombak menjadikan karakter perairan disekitar lokasi sehingga sedikit sulit dijajaki.

Di sela-sela pencarian, Wakil Bupati H. Paris Yasir meminta doa bersama agar musibah serupa tidak kembali terjadi.

"Insha Allah dengan Doa bersama dan memohon kepada Tuhan, tim evakuasi dapat diberikan kesehatan dan kelancaran dalam pencarian," tutup KK Paris sapaannya diamini.

Sekedar diketahui pencarian korban Kapal Layar Motor (KLM) Kasman Indah sampi saat ini belum ditemukan 6 orang dari 11 orang diatas kapal tersebut.

7 orang Anak Buah Kapal (ABK) dan 4 orang lainnya penumpang. Kapal itu memuat 37 ekor kuda, 41 ekor kerbau dan 56 ekor kambing total 124.

Kapal tersebut dikabarkan tenggelam di Perairan Jampea, Kabupaten Selayar, Sulawesi Selatan pada Sabtu, 24 Desember 2022 kemarin.

Penulis: Syamsir